

Die Landeshauptstadt München, die HypoVereinsbank, der FC Bayern München und buntkicktgut laden zur Pressekonferenz mit Christian Ude und Uli Hoeneß

**„Straßenfußball beim Spitzenclub
HypoVereinsbank ermöglicht buntkicktgut open auf dem Trainingsgelände des FCB“**

**Am Dienstag, den 14.7.09 um 11:30 Uhr
In der Grütznerstube des Rathauses**

Sehr geehrte Damen und Herren,

die HypoVereinsbank unterstützt die erfolgreiche Integrationsarbeit der Interkulturellen Straßenfußball-Liga München buntkicktgut. Diese Unterstützung geht über finanzielle Förderung weit hinaus: Der HypoVereinsbank ist es zu verdanken, dass buntkicktgut nun auch mit dem FC Bayern kooperiert. Am 18. und 19. Juli wird ein internationales Straßenfußball-Turnier (**buntkicktgut open**) auf dem Trainingsgelände des Spitzenclubs in der Säbener Straße ausgetragen.

Redner und Themen auf der Pressekonferenz:

Münchens Oberbürgermeister **Christian Ude** informiert über die Kooperation und ihre Einbettung in die Integrationsleistungen der Stadt München.

Der Vorstandssprecher der HypoVereinsbank **Dr. Theodor Weimer** stellt die Hintergründe des Engagements der HypoVereinsbank für buntkicktgut und zum Migrations-Programm der Bank vor.

Uli Hoeneß, Schirmherr der buntkicktgut open, erläutert die Motivation des FC Bayern, eine Kooperation mit buntkicktgut und der HypoVereinsbank einzugehen.

Rüdiger Heid, Projektleiter und Mitinitiator von buntkicktgut, stellt das Konzept seiner Straßenfußball-Liga vor und klärt den genauen Turnier-Ablauf.

Bitte geben Sie uns kurz Bescheid, ob Sie an der Pressekonferenz teilnehmen werden. Per Fax unter 089/51086115, telefonisch unter 0179 / 310 73 03 oder via Email: info@albrecht-mayr.de. Für Ihr leibliches Wohl ist gesorgt. Wir freuen uns auf Sie!

Bitte zurückfaxen an 089 / 5108 6115

Name: _____

Redaktion: _____

Telefon: _____

- Ja, ich komme gern mit ____ Person/en.
 Ich kann leider nicht kommen.
 Bitte schicken Sie mir Pressematerial.